

Comunicado

No. 285

Ciudad de México, 22 de octubre de 2018

Instalan SEP-Inifed brigadas técnicas preventivas en Nayarit y Sinaloa ante el impacto del huracán *Willa*

La Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed) informan que, en coordinación con autoridades educativas estatales, instalaron brigadas preventivas para la atención y evaluación de posibles daños en planteles educativos ante la cercanía del huracán *Willa*.

El director general del Inifed, Luis Fernando Domínguez Martín del Campo, destacó la plena coordinación con el Centro Nacional de Prevención de Desastres, ya que “por primera vez utilizaremos una herramienta de georeferencia diseñada a fin de predecir, con base a la ruta probable y trayectoria del huracán, los posibles planteles educativos afectados”, agregó.

“Esta herramienta será fundamental para actuar de manera preventiva y salvaguardar la integridad de las personas y las comunidades escolares, ya que los planteles educativos sirven como albergues temporales ante eventos meteorológicos”, indicó Domínguez Martín del Campo.

Dijo que, en la posible trayectoria del fenómeno natural meteorológico, se encuentran 7 mil 601 planteles educativos públicos de educación básica.

A las 10:00 horas, tiempo del centro de México, el huracán *Willia*, categoría 5 en la escala Saffir-Simpson, se localizó a 215 kilómetros (km) al suroeste de Cabo Corrientes, Jalisco, y a 280 al sur-suroeste de Islas Marías, Nayarit, con vientos de 260 kilómetros por hora (km/h), rachas de 315 km/h y desplazamiento al norte a 11 km/h.

Se mantiene zona de vigilancia desde playa *Pérula*, Jalisco, hasta bahía *Tempehuaya*, al norte de Mazatlán, Sinaloa, incluyendo las Islas Marías.

Reportes del Servicio Meteorológico Nacional y de la Comisión Nacional del Agua sobre la evolución del huracán, prevén que impacte en playa Novillero en Nayarit.

Una vez pasado el meteoro, y salvaguardando la integridad física de las personas en las zonas afectadas, se continuará la identificación de los planteles afectados, así como la atención y restablecimiento del servicio público.

0-0-0-0-0